



Der Stolz des schönsten Dorfes des Kreises Erkelenz, sechs weiße Schwäne, wurden Opfer eines Verkehrsunfalles. Sie sind auf der Landstraße von Bellinghoven nach Erkelenz von einem Personenwagen erfaßt und getötet worden. Uebrig blieb ein kranker Schwan, der vor einiger Zeit wahrscheinlich auch von einem Personenwagen angefahren worden ist. Ein weiterer Schwan wurde vor einiger Zeit ebenfalls überfahren. Die Dorfgemeinschaft hatte sich ein Schwanenpaar gekauft, das im Frühjahr sechs Junge bekam. Von ihnen lebt nur noch ein Schwan, der, wie unser Bild zeigt, recht traurig aussieht.